

Le Critérium de randonnée pédestre revient...



Le départ du grand parcours, avec le président de l'AOTL Randonnée à droite et le responsable de la section manifestations de la Fédération française de randonnée pédestre, André Roustan à gauche. (Photos M. N.)

Après plusieurs années d'interruption, le critérium de randonnée pédestre est de retour. « Avec le nouveau bureau, nous avons envie de faire connaître le club et de montrer qu'il est toujours dynamique », justifie Ange Volpi, le président. « C'est un test. On voulait voir si ce genre d'épreuve attire encore. L'année prochaine, on essaiera de voir plus grand, en

s'y prenant bien en avance », dit encore celui qui est à la tête de près de trente bénévoles débordant d'envie. Une centaine de marcheurs se sont mobilisés. Et pour cause : à Brocarel, où le départ était donné à 9 heures pour le grand parcours (11 km, 600 m de dénivelé) et à 9h30 pour la petite boucle (7 km, 300 m de dénivelé), petits et grands, jeunes et

moins jeunes étaient au rendez-vous. À la table d'inscriptions, on comptait 103 randonneurs. Parmi eux : André Roustan, de la Fédération française de randonnée pédestre, et Jacqueline Baillet-David, adjointe aux Sports. Sous le soleil, l'ambiance était bon enfant. Jean-Luc, l'un des participants est venu avec ses amis, ses filles, Madeline, 11 ans, et Émilie, 7

ans, leur tante et leur oncle : « C'est leur première randonnée et elles ont été très à l'aise. La descente était un peu difficile, avec pas mal de cailloux... C'était bien organisé. On a passé un bon moment. »

Il est reparti avec un diplôme, comme tous les participants. Certains ont même reçu des coupes.

M. N.